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ELEION 

 
Bonjour à tous oh ! communauté humaine.  

Je suis ELEION le GUIDE DES GUIDES, le messager de Dieu porteur des missives 

divines. 

Ce que vous faites dans votre vie est excellent, vous qui me lisez actuellement. 

Continuez votre travail d’amour sur vous et sur vos proches. Laissez de côté 

l’incantatoire, soyez juste présents dans votre cœur. Faites-le très simplement c’est 

plus efficace. 

Soyez dans la joie du moment, c’est un baume à miracle avec lequel vous obtenez tout. 

Les vibrations de joie et d’amour s’amplifie sur votre terre même si l’obscur relève le 

défit. Ces arrogances ne vont plus défier longtemps la terre. Vous êtes la force vive des 

“ guerriers de la lumière ”. Je vois votre étonnement mais si vous lisez ces lignes, c’est 

que vous êtes disposé à assurer cette mission. 

Les règles en sont simples, pas d’inquiétude pour vous-même, restez joyeux, restez 

serein car les jours sont comptés où l’humain terrestre sera de nouveau en fête 

permanente. 

Ce que vous subissez actuellement, vous vous l’êtes créé depuis des éons. Maintenant 

vous en subirez les conséquences (violences, guerres, peurs, agitations, etc…). Je vous 

rassure, c’était voulu par vous et par nous pour que vous transmutiez cette noirceur en 

lumière éclatante. 

La lourdeur actuelle de cette planète accentue la bestialité des hommes. Laissez-moi 

vous dire, chers guerriers de la lumière que ceci ne peut vous atteindre. Accélérez 

juste votre évolution spirituelle par votre calme et par votre sérénité. Chaque fois que 

l’angoisse veut tenailler votre cœur, dites-vous que vous êtes en paix avec vous-même. 

Beaucoup d’humains reçoivent nos informations. Chacun peut-être un messager. Il suffit 

qu’il en fasse la demande à sa conscience divine. Ainsi lui aussi sera porteur de cette 

information. A terme, tous les humains vont être télépathes, c’est plus simple pour les 

relations cosmiques. L’anglais va toujours exister et le français restera la langue des 

“ gens de bonne éducation ”. Tous les patois vont rester mais le langage télépathique 

sera interplanétaire. 

Rien n’est obligatoire, celui qui ne voudra pas de télépathie sera respecté et compris. 

Tous nos messages vous parlent d’amour et de bonté. Partout vous regardez, vous ne 

voyez que haine et tristesse, alors levez les yeux, le ciel est lumineux. 

Les nuages qui sont au-dessus de vos têtes sont souvent des protections pour vous. Il se 

passe une activité tellement intense autour de la terre qu’il ne vaut mieux pas tout 

savoir. Vos radars détectent énormément de choses incompréhensibles, le silence 

militaire est de rigueur sur la planète. Quelques guerres et attentats permettent de 

faire oublier tout cela. 

Même si la vérité est encore cachée et confuse, elle ne va pas tarder à se révéler d’elle-

même. Rien ne pourra être caché, ni le mensonge, ni la tromperie. Vous allez avoir une 

telle lassitude de la guerre que vos armements vont se volatiliser d’eux-mêmes. Vous 

êtes juste informés de ces présages pour ne pas que vous soyez surpris agréablement 

au dernier moment. 
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Voyez avec quelle indifférence vous regardez les conflits à la télé. 

Chaque fois que vous voyez de la haine ou de la rage à la télévision, envoyez aussitôt de 

l’amour par votre cœur. C’est la meilleure antidote qui existe actuellement. Imaginez la 

conscience de nombreux téléspectateurs faisant la même chose au même moment et 

vous allez voir rapidement la paix arriver dans les zones tensionnelles.  

Je ne m’adresse pas à tous les humains car mon travail pour la terre est d’un autre 

ordre mais je suis toujours présent près de vous par l’amour et par le travail. 

Ne fuyez plus le langage du cœur et respectez l’humain qui vous considère. Ne soyez 

plus hautains, mais restez simples, l’approche et le contact avec vous nous sera que plus 

simplifiés. Ce contact peut être une pression au bras, une caresse à l’épaule, une 

vibration au visage. Mettez de suite ces sensations et ses ressentis dans votre cœur. 

C’est une façon de nous dire que vous nous avez reçus cinq sur cinq et en même temps 

vous validez une information divine. Parfois d’autres entités utilisent ces subterfuges 

pour vous effrayer. 

Tout ce qui est en relation avec votre cœur est une protection pour vous car rien ne 

peut arriver. Si une information “ pue ” malgré les paroles suaves, mettez la dans votre 

cœur et vous aurez aussitôt la vérité. 

Ayez des talismans et des grigris sur vous si vous les aimez, mais le cœur est toujours 

en vous, alors usez en et abusez en aussi. Le cœur est une pompe à énergie cosmique qui 

amplifie son rythme à mesure que vous en faites usage. Plus le cœur travaille à l’amour, 

plus il clarifie votre sang, porteur d’information (comme la maladie ou la santé). Il a 

aussi un rôle de purification des cellules humaines et du Karma (dette de vie et honneur 

de l’humain en incarnation). 

Que ce passe-t-il quand une cellule devient pure ? Elle rajeunit et porte en elle 

l’éternelle jeunesse. Pensez-y un de ces jours. 

Qu’est-ce cet amour que nous vous envoyons en permanence ? 

Vous êtes-là pour une mission très spécifique. Vous êtes des entités précieuses et 

protégés, c’est pour cela que vous vous comportez en enfants gâtés. Demandez à votre 

cœur l’objet de votre mission sur terre. 

Le cœur a aussi un rôle de mémoire de masse comme un ordinateur. Il a toutes les 

informations nécessaires à votre vie terrestre. Ces connexions informatiques ne vous 

sortiront que la vérité, le savez-vous ? Internet est une mine d’information mais le 

valideur est votre cœur. D’ailleurs, pour le tester, mettez ces écrits sur votre cœur et 

vous allez avoir de l’information claire et non codée. 

Vous nous êtes très précieux et nous déversons sur vous tous l’amour du cosmos. 

 

ELEION. 


